

Œuvres de bienfaisance/3e arrondissement/Remise de cadeaux aux enfants issus des couches défavorisées

Plus de 3 500 cadeaux distribués

RAD
Port-Gentil/Gabon

LA fête de la Nativité c'est dans quelques jours. Pas évident que tous les enfants de la cité de l'or noir reçoivent le père Noël chez eux, y compris ceux qui, il y a à peine un an, avaient accueilli l'homme au manteau rouge et blanc. La crise étant passée par là. Habité par l'esprit de partage et de solidarité impulsé au sommet de l'Etat, Albert Richard Royembo, fraîchement élu membre du Bureau politique du Parti démocratique gabonais (PDG) dans le troisième arrondissement, a lancé, jeudi dernier, en présence du membre du Conseil national, Michaël Mboumba, et du bureau fédéral, une vaste opération de distribution des jouets aux enfants issus des couches sociales vulnérables résidant dans son fief



Photo : Julie Nguimbi

Un enfant recevant son cadeau.



Photo : Julie Nguimbi

Une fillette essayant son vélo.

politique. Sur le terrain, se déploie le Groupe Albert Richard Royembo (A2R). La caravane qui s'achève aujourd'hui, devra toucher, sur son parcours, plus de 3500 enfants, sans tenir compte de l'appartenance politique, ethnique ou religieuse de leurs parents. «Régulièrement, le distingué camarade président, Ali Bongo Ondimba, nous

enseigne d'être plus proches des populations, de partager et de soutenir les plus faibles, de sorte qu'aucun Gabonais ne soit abandonné sur le bord de la route», a confié M. Royembo, en remerciant le doyen politique, Michel Essonghe, pour son appui constant. Sur effet de surprise, une mère de trois enfants désespérée, n'a pas retenu ses larmes,

lorsque l'équipe de distribution s'est présentée devant sa porte, les bras chargés. Elle a soupiré, bras levés vers le ciel : «Merci Albert Richard Royembo, seul Dieu pourra te récompenser. Une bonne action n'est jamais perdue.»

Le Groupe A2R autour du parrain avant d'investir le terrain.



Photo : Julie Nguimbi

Le maire central au CHR de Ntchengue

RAD
Port-Gentil/Gabon

Bernard Apérano y est allé remettre des bons d'achats avec lesquels les parents des enfants visités iront se servir en jouets dans un magasin.

UNE maman portant son bébé sur l'épaule droite. Le bambin semble très affaibli par la maladie et sa mère, sortant du bureau d'un médecin, tient à la main une ordonnance estimée à de 25 000 F.CFA.

Sur elle, aucun rond. Elle fond en larmes devant le maire de Port-Gentil, à qui elle demande du soutien. Sans la moindre hésitation, Bernard Apérano sort une somme de 30.000 F.CFA de sa poche et la lui tend. «Merci monsieur le maire», lui renvoie-t-elle. Affaire réglée. Sacrée chance pour la dame ! Ce jeudi-là, le premier citoyen de la ville de sable allait, en principe, rendre visite aux enfants hospitalisés à la pédiatrie du Centre hospitalier régional (CHR) de Port-Gentil, à



Photo : Julie Nguimbi

Le maire de Port-Gentil, Bernard Aperano, gratifiant une enfant.

Ntchengue. La sortie se situant à la veille de la fête de la Nativité, propice pour offrir des cadeaux aux tout-petits. Dans son sac, des bons d'achat d'une importante valeur et des packs d'eau qu'il a remis aux parents, afin qu'ils achètent des jouets à ces enfants quelque peu en détresse. «Ils ont besoin d'un soutien qui donne du sourire, fortifie et redonne l'espoir», a confié Bernard Apérano, qu'accompagnait Jean Boundama Madiya, directeur général de l'établisse-

ment hospitalier. Ce dernier a d'ailleurs apprécié le geste de l'édile de Port-Gentil. «La fête de la Nativité représente une symbolique qui se manifeste par la joie, la paix et surtout par l'amour. L'action du maire est un geste du cœur qui procure de la joie à ces enfants que nous avons visités», a concédé Jean Boundama Madiya. Notons qu'avant de se rendre au CHR, le premier magistrat de la cité pétrolière a accompli le même rituel au profit des enfants des agents municipaux.

Ludisme/Tournoi du jeu de dames Le premier prix à Jean-Claude Ibinga Ping

SYM
Port-Gentil/Gabon

UN tournoi du jeu de dames a été organisé, dernièrement, dans la cour du siège du Parti pour le développement et la solidarité sociale (PDS) par cette formation politique. La compétition, placée sous le parrainage du président du PDS, Me Séraphin Ndaot Rembogo, qui comprenait trente-deux équipes, s'est déroulée sous forme de championnat. Elle a eu la particularité de regrouper des champions venus de Libreville et de Lambaréné, pour se mesu-



Photo : Koumouss

Une phase de la finale.

rer à ceux de la capitale économique. C'est au bout de 13 heures de lutte acharnée que le champion

a été connu. Il s'agit de Jean-Claude Ibinga Ping, le champion de Port-Gentil. Ce dernier a dominé les dé-



Photo : Koumouss

Le champion du tournoi du jeu de dames, Jean-Claude Ibinga Ping, recevant son prix des mains de Jean-Claude Yeno.

bats de bout en bout, de la phase des éliminatoires à la finale. Il n'a perdu aucun match, jusqu'à la finale

qu'il a remportée face à Dimitri Fouafoua, lui aussi de la cité pétrolière. Les représentants de Libreville

et de Lambaréné n'ont pas fait le poids devant ceux de la cité pétrolière, qui ont tout raflé. Pour les organisateurs, ces retrouvailles autour du damier a permis aux uns et autres de resserrer les liens d'amitié et de passer une journée dans la communion, au-delà des confrontations. Notons qu'en plus du trophée qui lui a été remis, le vainqueur de la compétition a bénéficié d'un réfrigérateur neuf et d'une enveloppe. Son malheureux challenger a empoché un billet Port-Gentil-Libreville en aller-retour, en plus d'un trophée.